



## **Besuch der Fürther Kirchweih**

Am 08.10.2010 trafen wir uns um 17 Uhr am Bahnhof Kneipp-Allee um dann mit dem Zug nach Fürth zu fahren.

Als wir in Fürth ankamen, stießen noch ein paar andere Mitglieder der DLRG zu uns. Insgesamt waren wir ca. 28 Kinder und 12 Erwachsene.

Vom Rathaus aus liefen wir zur Kirchweih, wo wir viele Fahrgeschäfte besuchten, leckere Brötchen, Langos, Zwiebeln und noch so einiges andere aßen.

Auch versuchten manche ihr Glück an Schieß- und Dart-Buden. Aufgrund der verschiedenen Interessen, Alter und Größe teilte sich die Gruppe ab und zu zum Besuch der Fahrgeschäfte auf und traf sich dann wieder.



Später fuhren wir alle gemeinsam mit dem Riesenrad.

Als wir das Ende der Kirchweih erreichten fuhr die ganze Gruppe mit dem Zug zurück, wo sich unsere Wege trennten und jeder wieder nach Hause ging.